
BNP Paribas ouvert à des acquisitions

BNP Paribas ne pourra pas réaliser d'acquisition significative sans procéder à une augmentation de capital, en raison du renforcement de la réglementation sur les fonds propres bancaires imposé par Bâle III, déclare le directeur général de la banque.

BNP est ouvert à des acquisitions dans la banque de détail afin de maintenir un équilibre avec les activités de banque d'investissement, observe Baudouin Prot dans un entretien publié vendredi dans le quotidien financier Financial Times. "Je ne pense pas que nous pourrions réaliser une importante acquisition sans lever des capitaux auprès de nos actionnaires", a-t-il souligné. "Notre stratégie d'acquisition a toujours été très disciplinée, et cela devrait être encore plus le cas", souligne-t-il.

Lors d'une réunion d'investisseurs organisée cette semaine à Londres par Bank of America Merrill Lynch, la BNP a déclaré qu'elle n'avait pas besoin de faire appel au marché pour se conformer aux nouvelles normes Bâle III. Selon Baudouin Prot, un ratio core Tier One de 6% aurait été plus approprié que celui de 7% retenu dans le cadre de Bâle III.

Il a précisé par ailleurs dans cet entretien que la banque souhaitait se développer également sur de nouveaux marchés comme la Turquie, la Pologne ainsi qu'en Afrique du Nord, en particulier au Maroc, en Egypte et en Tunisie.